
Tout ce que peuvent dire les

personnes qui laissent un

témoignage me rend

heureux. C'est du bonheur à

ne plus savoir qu'en faire.

Mais n'est-il pas agréable

d'avoir trop de bonheur ?

C'est quelque chose de

magnifique de voir que tout

ce monde-là partage son

bonheur. Merci à tous.

Nicolas 19 ans Marseille
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